



—Foto de LA PRENSA, por Aidana

CAPACITACION. En el Centro de Programadores Unidos (CPU), se celebró un seminario de capacitación, en el que disertaron los ingenieros Ingo P. Farrer, Paris Alexander H., Adalberto Cuéllar A. y el analista Ronald Iván Reyes. El local de CPU, se halla en Reparto La Esperanza, a inmediaciones del Centro Judicial Isidro Menéndez.

99 bajas sufre FMLN durante mes Octubre

Noventa y nueve bajas causó a los terroristas del FMLN la Fuerza Armada durante el mes de Octubre, informa el COPREFA.

Reporta además, que en las diferentes acciones de contrainsurgencia efectuadas por el Ejército en diferentes puntos del país en su lucha por erradicar el

terrorismo internacional, en el mismo periodo el total de terroristas heridos asciende a 138 y capturados en combate 238.

Además, agrega el informe, 35 extremistas de diferentes grupos extremistas se presentaron a cuarteles

—Pasa a la página 66—

Ve actitud satánica y vil en derecha y el FMLN

La extrema izquierda y derecha tratan de desestabilizar al actual gobierno constitucional, sostiene el Presidente en funciones, Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount.

Manifestó que los actos de violencia que comete el FMLN son insanos, absurdos y viles; calificó asimismo como "carrera suicida" y malicia satánica la

concurrencia de la extrema derecha en esta porfía desestabilizadora, cuya meta es causar todo el desprestigio posible al Gobierno que ahora está empeñado en un serio y trascendental proceso de democratización.

"El Gobierno salvadoreño ha sabido resistir y se

—Pasa a la página 66—

Señalan campaña para apoyar a acaparadores

Los señores de ARENA, han sido sorprendidos, y su campaña orquestada tiende a proteger únicamente al "coyote", acaparadores o intermediarios, y no les interesa el pueblo.

Tales son las declaraciones del Lic. Alfredo Navas, Gerente del Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA), señalando que di-

cha campaña pretende obstaculizar el esfuerzo de la institución en su afán de servir al pueblo salvadoreño.

En los últimos días, señala, han sido distribuidos a las diferentes cadenas de supermercados que distribuyen productos del IRA,

—Pasa a la página 21—

Al cerrar la edición

(Información en página 36)

Sugiere ley para proteger campaña

El establecimiento de una Ley de Protección y Manejo de la Vida Silvestre, es indispensable para detener e invertir el fuerte proceso de deterioro que estos recursos sufren en El Salvador, en la actualidad, dicen los titulares del MAG.

Refirieron que esto beneficia a todos los sectores de la población del país tanto por los beneficios obtenidos por su consumo directo como los beneficios ambientales que conllevan a la estabilidad de las poblaciones silvestres de flora y fauna.

Conclusiones que han señalado en la Ley de Protección y Manejo de la Vida

Silvestre, que será presentada para su promulgación ante al Organó Legislativo.

La mencionada Ley, en el Capítulo I, en sus Disposiciones Preliminares, establece: que tiene por objeto regular la protección, manejo y aprovechamiento de la vida silvestre. Esto incluye la regulación y reglamentación internacional de la vida silvestre, la crianza y venta de animales nativos utilizados como mascotas y de plantas nativas para ornamentación así como las demás formas de usar

—Pasa a la página 40—

Cuantiosas pérdidas ha dejado el temporal

Cuantiosas pérdidas dejaron las torrenciales lluvias que azotaron durante tres días consecutivos todo el territorio nacional.

En el Puerto de Acajutla, Metalío y el resto de la costa del departamento de Sonsonate, fueron seriamente afectados. Se movilizaron tropas del Destacamento Militar No. 6, al mando del coronel José Dionisio Hernández, para evacuar a residentes en las márgenes del río Sensunapán, en el barrio La Playa y otros lugares.

El mar se mantuvo, muy agitado; enormes olas bañaban amenazadoramente las instalaciones portuarias, y se tomaron todas las medidas de precaución para evitar desgracias personales.

El coronel Jose David Batres, Ejecutivo del Destaca-

mento Militar No. 6, atendió la evacuación en Metalío; posteriormente llegó el coronel José Dionisio Hernández, para inspeccionar los alcances de los daños ocurridos en la region.

Reparto para damnificados

El Comité de Desarrollo y Seguridad de la Defensa Civil de Sonsonate, se hizo presente, para hacer entrega de alimentos, aceites, viveres y ropa a los centenares de familias damnificadas.

El coronel José Dionisio Hernández, quien además de

—Pasa a la página 40—

Boda colectiva en vías preparación

Un numeroso grupo de matrimonios está preparando Defensa Social Salvadoreña Feminina, para el próximo 7 de Diciembre del corriente año.

Según informa la señora Domitila Mazariego de Flores, se proporciona asistencia gratuita a las personas que deseen legalizar y santificar su unión, no solamente para las familias de la Región Metropolitana, sino en todo el país. Indicó que la oficina de Defensa Social Salvadoreña Feminina, están si-

—Pasa a la página 39—



BENEFICO. El Sr. José Gilberto Segovia, Alcalde de Ozatlán, Usulután, dice que la municipalidad a su cargo, a pesar de las dificultades, desarrolla una labor fructífera en beneficio de la población.

Día de Difuntos fue solemne, pese a lluvia

La tradición del homenaje a quienes ya traspasaron los umbrales del más allá, cobró la misma animación de años anteriores, pero esta vez, bajo lluvia.

Si bien las ventas disminuyeron en los mercados,

centros de elaboración de coronas, adornos, ramilletes, etc., el contenido espiritual de la ocasión se mantuvo invariable.

Ayer Domingo, se obser-

—Pasa a la página 48—

Paro en Hacienda y correos en solución

El paro laboral en el Ministerio de Hacienda, y en el Correo, podría terminar este día, según analista sobre este tipo de incidencias.

Parece ser que la inmensa mayoría de trabajado-

res están deseosos de regresar a sus labores, en consideración del daño que se está causando a la economía nacional. Si no este día, en los próximos habrá

—Pasa a la página 37—

Seminario para la reactivación

Del 25 al 28 de Noviembre próximo se realizará en el Hotel Presidente el seminario sobre: "Promoción de la Actividad Inventiva y del Desarrollo Tecnológico para una Reactivación Económica Acelerada en El Salvador".

El mismo está siendo organizado por una Comisión Interinstitucional sobre Transferencia y Desarrollo de Tecnología, que integran los profesionales: Arturo Soto Pacheco, de MIPLAN; Mario Cruz Medrano, del MICE; Alirio Bernal Gaitán, de MIPLAN; Francisco Salvador Batres, del CENAP y Miguel Angel Gó-

mez del Ministerio de Justicia.

Manifestaron que en el cumplimiento de los objetivos de su decreto de creación, están avocados en la instalación de una base de datos de información tecnológica, a partir de los documentos de patentes de invención, siendo ésta la primera en su género en el área centroamericana.

Este mecanismo de información tecnológica se establece mediante la ayuda del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo, PNUD, y con la asistencia

—Pasa a la página 40—



—Foto de LA PRENSA, por Aidana

TEMPORAL. El temporal ocurrido durante el fin de semana pasado, provocó serios problemas en las zonas costeras del Pacífico, especialmente en el área centroamericana. Rios desbordados y gran-

des inundaciones ocurrieron especialmente en los departamentos occidentales de Sonsonate y Ahuachapán. Esta carretera conduce de Metalío a Ahuachapán y quedó inundada.